
平成３０年 第４回（臨時会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会 

    平成３０年３月８日（木）午後６時００分 

 

２ 閉会 

    平成３０年３月８日（木）午後６時５５分 

    

３ 出席委員の氏名 

    遠藤 秀明  佐藤 泰夫  伴  俊行  長門 茂明  金光 えり 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 沼田 和男  生涯学習課参事 伊藤 文彦 

【書記】学校教育Ｇ主幹 木戸 達也 

 

５ 会議録署名委員の指名 

（ 伴  俊行 ） 

（ 長門 茂明 ） 

 

６ 教育長報告 

（１）平成３０年度４月１日付教職員人事の内示について 

【質疑なし】 

 

７ 議 案 

議案第１号 平成３０年度厚真町公立学校教職員人事の内申について     （資料１） 

【質疑】 

遠藤教育長 ：平成３０年度厚真町公立学校教職員人事の内申について説明がありました。皆さんからの 

ご意見などがあればお願いします。 

長門委員  ：上厚真小学校の新採用の先生は男性であることを願っている。 

沼田課長  ：現状の教職員の男女講成は女性が多い。学校としても男性が配置されることを希望してい 

る。また、事務職員については、男性で再任用の方となるが、事務主幹として経験があり 

能力が高い。 

加配教員については本町では３人配置されることになる。うち２人は継続で、新たに小中 

一貫教育事業を推進する市町村に１年間配置される加配教員が中学校に配置される。その 



教諭は週１回程度小学校に乗り入れ授業を行う。 

遠藤教育長 ：加配教員についてはひとつの町に３人配置されることはめずらしいことだと思っている。 

       全国的に加配教員が減少している中で、配置されることはむずかしくなっているが、教育

委員会の考え方やこの１～２年が本町にとって大事な年であることなどを道に伝えてきた。

道としての厚真町への期待も大きいようなのであるが、その期待に応え結果をしっかり出

して、今後の厚真町の教育を高めるための契機としたい。 

遠藤教育長 ：議案第１号平成３０年度厚真町公立学校教職員人事の内申について、このように決定して 

よろしいでしょうか。 

全委員   ：異議なし。 

 

８ 協 議 

（１）平成２９年度児童・生徒全国体力運動能力調査結果の概要について   （資料２） 

遠藤教育長 ：平成２９年度児童・生徒全国体力運動能力調査結果の概要について説明がありました。 

       何かあればお願いします。 

全委員   ：特になし。 

遠藤教育長 ：この概要版については、今月の２３日に全戸配布し町民に公表させていただきます。 

 

９ その他 

（１）転入教職員の歓迎式 

・４月４日（水）午後３時３０分 青少年センター 

 

10 次回委員会の開催日程 

・３月２９日（木） 午後２時３０分（予定） 

 

11 閉 会 



厚真町教育委員会会議規則第１８条の規程により署名する 

 

                平成   年   月   日 

 

      教育長 

 

                平成   年   月   日 

 

      署名委員 

 

                平成   年   月   日 

 

   署名委員 

 

                平成   年   月   日 

 

   生涯学習課長（調製） 

 

 


